

CONVOCATORIA AL III TALLER PROVINCIAL DE HISTORIA, MARXISMO LENINISMO Y EDUCACIÓN PARA LA VIDA CIUDADANA

El III Taller Nacional de Historia, Marxismo-Leninismo y Educación para la Vida Ciudadana donde se integran a la Enseñanza-Aprendizaje, los procesos de Investigación y Comunicación Social con visión de sistema educativo del país, tiene como objetivo evaluar el cumplimiento de las 16 acciones del III Pleno del CC PCC de diciembre de 2021, y las 11 proyecciones trazadas en el Taller precedente.

La presente edición tiene como propósito apoyar al fortalecimiento de las cuatro prioridades del Gobierno para el año 2024:

1. Fortalecer la Unidad Nacional.
2. Transformación del Trabajo Ideológico.
3. Apoyar las medidas para enfrentar las distorsiones.
4. Continuar la rectificación de los errores y tendencias negativas en la construcción de nuestro socialismo.

La agenda del III Taller Provincial se enfocará en los siguientes aspectos:

1. Balance del trabajo realizado.
2. Papel de la educación en apoyo a las dos primeras prioridades del gobierno.
3. Apoyo y participación hacia las medidas para enfrentar distorsiones y la rectificación de errores.

Sesionará el 29 abril del 2024 a las 9.00 a.m. en el Teatro de la Sede Conrado Benítez de la Universidad de Cienfuegos "Carlos Rafael Rodríguez" en conmemoración al Aniversario 206 del Natalicio de Carlos Marx líder de la clase obrera mundial y cuyas ideas de emancipación constituyen faro y guía para los movimientos progresistas del mundo y sustento ideológico de la Revolución triunfante hace 65 años.

Se dará continuidad a la tradición iniciada en el II Taller de la entrega de certificados por años cerrados de servicio ejemplar en aniversario en el año en curso en la educación, relacionada con la Historia y el

Marxismo-Leninismo, bajo la organización del Partido y el control de las instituciones que realizarán las propuestas.

El documento estará firmado por el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República Miguel Mario Díaz Canel Bermúdez.

El taller tendrá como principio la integración de los representantes de todas las instituciones en un mismo escenario, es decir, docentes de la Enseñanza General, Organismos Formadores (MINSAP, MININT, MINFAR, MINCULT), miembros de la UNIHC, el Consejo Provincial de las Ciencias Sociales, los Combatientes, las Organizaciones juveniles y estudiantiles, profesores de las Facultades del Partido, profesores e Investigadores de las Universidades, representantes de los Medios de Comunicación y estudiantes de las carreras.

El día 3 de mayo se realizará la sesión a nivel nacional por la modalidad virtual desde el sistema informático del MES, en un enlace con todas las sedes, con el objetivo de socializar los resultados arrojados en los eventos territoriales efectuados, sus acuerdos y proyecciones de trabajo, así como las mejores experiencias expuestas. Para esta sesión se funcionará por designación en composición más reducida, pero asegurando la representatividad de al menos un invitado por cada institución participante en el nivel de provincia o municipio.

Dirección de Historia y Marxismo Leninismo de la Universidad de Cienfuegos "Carlos Rafael Rodríguez".